



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Resurgimiento del arte novohispánico

16 NOV 2005

El pintor y escultor mexicano Agustín Parra, revitalizador del arte barroco de Nueva España, ofrecerá una conferencia acerca de la Importancia del resurgimiento del arte novohispánico, este jueves 17 de noviembre, a las 2 p.m., en el Instituto Cultural de México.

Agustín Parra encabeza el movimiento artístico de recuperación del arte barroco de México, y entre las numerosas distinciones que ha recibido está la de proveedor de mobiliario y decorado para las visitas de su Santidad Juan Pablo II a México.

La mayor parte de sus creaciones están constituidas por pinturas y esculturas de carácter religioso.

Esta conferencia es auspiciada por la Rectoría, la Facultad de Bellas Artes y el Sistema Editorial de Difusión Científica de la Investigación (SIEDIN) de la UCR.

[María Eugenia Fonseca Calvo.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información  
m

